

puesta en práctica por el trotskista Luis Hernández<sup>463</sup> en Chile, para disolver la Federación Juvenil Comunista, después de haber realizado una labor de provocación y delación en la Argentina, mientras estuvo detenido en la Sección Especial. En el Perú, elementos de esta misma catadura, como el aventurero provocador, E. Cúneo Vidal, pregonan la disolución del Partido Comunista dando armas, con esta inmunda provocación a la dictadura de Benavides y a los elementos anti-unitarios del APRA.

En Cuba, los trotskistas se infiltraron en algunos partidos nacional-revolucionarios. Introducidos en la “Joven Cuba” los trotskistas Sandalio Junco<sup>464</sup> y Eusebio Mujal<sup>465</sup> combatieron rabiosamente la unidad y llegaron hasta dialogar y disolver la “Joven Cuba”. Durante el desarrollo de los acontecimientos políticos que culminaron con el golpe de Estado de Batista y destitución del Presidente Gómez, el trotskista Mujal en una reunión de los partidos democráticos propuso el apoyo a Batista, invocando como “fundamento ideológico” que el Gobierno de Gómez era también un gobierno burgués. Mujal juzgó suficientemente maduras las condiciones y se quitó la máscara, apareciendo cínicamente como agente del dictador cubano.

El trotskismo y los elementos que creen utilizarlos pero que, en realidad, sirven sus planes siniestros, combaten exasperadamente la unidad. Es evidente que la ausencia de una Alianza democrática en la Argentina ha permitido el triunfo de la reacción en las últimas elecciones. La escisión de las grandes masas benefició al fascismo y facilitó el golpe de Vargas en el Brasil. Sobre la división del pueblo peruano, Benavides mantiene millares de presos, sin proceso alguno, y oprime brutalmente al Perú. La ruptura de la unidad en Chile, significaría el triunfo de Ross y podría al pueblo chileno bajo la nota del fascismo y de la oligarquía.

En esta obra de división, que significa el sojuzgamiento de nuestros pueblos y redoblamiento de su explotación por el fascismo, trabajan sin tregua los trotskistas. Su obra es, en forma palpable, la obra de Enemigos del Pueblo, de agentes del fascismo y de la reacción.

#### Agentes del fascismo en el seno del proletariado

Los trotskistas maniobran en todos nuestros países contra la unidad sindical. En ésta, como en todas sus repugnantes tareas, se vinculan con toda

---

<sup>463</sup> Véase la nota 421.

<sup>464</sup> Véase la nota 109.

<sup>465</sup> Véase la nota 426.